



Einheimische Weine werden immer besser!

SIMONE EMMENEGGER on 06/06/2014 at 10:00

SCHWEIZER TROPFEN TRUMPFEN AUF – LANGE ZEIT GENOSS WEIN AUS DER SCHWEIZ NICHT DEN BESTEN RUF. DOCH DAS IMAGE DES SCHWEIZER WEINS HAT SICH ZUM POSITIVEN VERÄNDERT. WOHER KOMMT DAS?

Bereits seit vielen Jahrhunderten wird in der Schweiz Rebbau betrieben und Wein genossen. Vor allem die Mönche der Klöster kelterten aus den Trauben der Steillagen erstaunlich gute Tropfen. Einige davon erlangten schon bald einen weitherum bekannten Namen – beispielsweise der D zaley. Mit dem Einmarsch Napoleons kamen viele neue Rebsorten in den helvetischen Staat. Mit ihnen aber leider auch verschiedene Krankheiten, wie zum Beispiel der Mehltau. Die Konkurrenz war damals sowieso schon  bermchtig gross. Die Weine aus Italien und Frankreich brillierten mit einem einmalig gehaltvollen und vollmundigen Geschmack – das Resultat klimatischer Wrme und einzigartiger Bodenbeschaffenheit. Voraussetzungen, die so in der Schweiz nicht in gleichem Mass gegeben sind.

Bordeaux ausstechen

Die letzten Jahre haben jedoch gezeigt, dass eine solide Grundausbildung als Winzer, Leidenschaft f r den Wein und nicht zuletzt ein gutes Marketing entscheidende Erfolgsfaktoren sind. Viele junge Winzer nutzen heute die ersten Berufsjahre nach der Ausbildung, um in renommierten Betrieben wichtige Erfahrungen zu sammeln – nicht selten auch im Ausland.

Dieses Know-how, die intensive Pflege der Reben sowie die klassische Vinifikation sind wichtige Faktoren, die auch in der Schweiz die Herstellung von Spitzenweinen m glich machen. Nur n tzt der beste Wein nichts, wenn der Konsument ihn nicht kennt. Deshalb m ssen einheimische Winzer heute auch ein grosses Augenmerk auf das Marketing legen. Schliesslich sollen Herr und Frau Schweizer ruhig wissen, wenn beispielsweise ein Z richseewein in der Blinddegustation einen erstklassigen Bordeauxwein aussticht.

In diesem Sinn: Lasst euch in Zukunft doch einfach mal  berraschen, von den charaktervollen Innovationen aus allen Landesteilen der Schweiz. In den Betrieben der Sinnvoll Gastro findet ihr immer eine sch ne Auswahl an empfehlenswerten Schweizer Weinen. Prost!